
 

 

 

 

 

 

 

第 1928 回例会  

平成 29 年 9 月 11 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所４F  

地区協議会 報告 

 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング   「我等の生業」 

３．出席報告 

会員総数 41 名   出席者数 26 名 

  出席率 63.41 ％  前回修正出席率 70.73 ％ 

 

４．会長スピーチ       会長 中西 秀文 君 

皆様こんにちは。”リィーン、

リィーン”と鈴虫が鈴のよう

な心地よい泣き声を聞かせて

くれるさわやかな秋の季節に

なりました。鈴虫は平安時代

には「松虫」と呼ばれていた

ようです。京都の妙徳山華厳

寺(きょうとくざんけごんじ)
は四季を通して鈴虫を飼育し

ているため、通称「鈴虫寺」と呼ばれていますがまだ

行ったことがないので機会があれば行きたいと思っ

ています。スポーツの秋、食欲の秋ですのでゴルフ好

きの人には最高のシーズンですが、暴飲暴食には注意

して体調に気をつけてほしいと思います。 
さて本日は地区協議会の報告、幹事部門阪口さん、

会員増強・維持委員会部門宇恵さん、後程よろしくお

願いします。 
また、九州北部集中豪雨被害への義援金ですが地区

より報告があり、寄せられた義援金が 2,926,826 円と

地区資金よりの付加金 73,174 円を合計して金 300 万

円を 8 月 25 日に第 2700 地区ガバナー指定口座に送

金させて頂きましたという事です。当クラブは

200,000 円義援金ご協力ありがとうございました。 
9 月 25 日(月)の例会は、西貴志小学校の就学時健診

ですので欠席させてもらいます。スピーチは岩井副会

長にお願いしていますのでよろしくお願いします。 
 
 
 

５．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○例会臨時変更のお知らせ 
和歌山西ＲＣ  9 月 20 日（水）→9 月 21 日（木） 

18:00～ 魚菜八風 
○休会のお知らせ 
和歌山西ＲＣ  9 月 27 日（木） 

 
６．会員卓話         地区協議会の報告 

○クラブ幹事の役割     幹事 阪口 洋一 君 
1.会員の記録維持とクラブ情報

の管理 
会員名簿の整理(7 月 1 日スタ

ート)会員に関する情報やクラブ

の様々な情報の管理を行う必要

があります。7 月 1 日または 1 月

1 日での会員数によって RI や地

区に支払う人頭分担金や地区賦

課金の額が決定されます。 
2.出席記録と報告 
例会での出席者と出席者数を記録し、月度の出席者

数をガバナーに報告する。 
3.諸会合の通知 
理事会、クラブ協議会、ガバナー公式訪問、クラブ

会員の慶弔等のお知らせをする。 
4.各委員会との連携をはかる 
クラブ会長は全ての委員会の委員を兼任しますが、

幹事は全ての委員会に出席できる権利があり、会長の

考えを伝え委員会の活性に寄与する。 
5.通信文や来函書類の伝達 

RI や地区から来る通信文は幹事が控えを取り、直

接宛先人に手渡すこと。 
6.議事録の作成と開示 

2016 年の規定改正で理事会の議事録の会員への開

示が義務付けられました。理事会、年次総会、例会決

議 
7.RI および地区ガバナーへの報告 
クラブ請求書(7 月と 1 月) 

クラブ会員の異動はその都度に報告しておく必要が

あります。次期会長・幹事が決定したら速やかに届け

をする必要があります。 
8.RI および地区等への送金 

RI への人頭分担金は会員一人につき、2017～18 年
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度は半年ごとに 30 米ドルとなります。 
人頭分担金はロータリーの一般運営費となり、国際ロ

ータリーの支援業務やリソース(各言語の資料と出版

のための資料、クラブ・地区・プロジェクトの支援、

研修、指針の提供、次期クラブ役員のための資料、ロ

ータリーウェブサイトなど)にかかる費用を支えてい

ます。地区へは地区賦課金を送金する必要があります。 
9.クラブの財務管理 

財務の管理は幹事が最終責任者です。理事会に月度

試算表を提出します。 
10.年次報告の作成 
年度が終了したら幹事はクラブの状況や諸会議概

要記録をまた各委員長より活動報告を受け年度報告

を作成する。 
11.理事会 
理事会はクラブの管理主体であり、最高決議機関で

す。会長と協力して議題を作成する。必要に応じて関

係委員長と十分打ち合わせる。 
理事会メンバーに通知を送り、出欠の確認を取り、議

事録を作成する。 
12.クラブ協議会 
クラブの活動計画について話し合い、進行中の活動

の進捗状況を報告する。クラブ協議会は、以前、役員・

委員長のみの対象会合でしたが、2013 年の規約改正

でクラブ全員が出席義務者となりました。例会の終了

後に行うなど、例会とは別に行う必要があります。 
13.クラブフォーラム 
クラブフォーラムとはクラブを超えたロータリー

全般を対象に意見交換または勉強する会合。 
14.ガバナー公式訪問 
15.地区大会 
 
○会員増強、退会防止について 

会員増強・退会防止委員会 委員長 宇恵 弘純 君 
地区協議会では、会員増強

はたいへん難しい時代ですが、

各クラブで工夫して1～2名増

強してほしいというお願いで

した。 
2640 地区は、7 年前(2010

年)から地区のゴタゴタが影響

して、他地区と比較しても会

員減少・退会者が多いのでは

ないか?…との質問がありました。当クラブ(海南東)
も過去 7 年間で会員 24 名減少しています。 
特にゴタゴタの年(2010 年)からの 3 年間で 16 名減少

しています。 
当クラブは本年創立 43 年になりますが、会員数の

一番多い年は深谷会長(1999 年)の時で 75 名でした。

現在 41 名ですが、18 年間で 34 名減少した計算にな

ります。また、2017 年 6 月末現在、海南 3 クラブの

総会員数は 81 名ですが、一番多い時で 3 クラブの合

計会員は 150～160 名あったと記憶していますので、

約半分 50%減少したことになります。 

さて、会長運営方針の重点項目の中に 
１．会員増強 
会員増強につきましては、大変厳しい時代ですが、

会員の皆様にお願いです。 
入会候補者を 1～2 名推薦して頂きたいと思っていま

す。ご協力よろしくお願い致します。 
それから余談ですが、今後の為に「入会勧誘要項」

を作ってほしいと思います。次回理事会で検討して頂

きたいと思います。 
２．退会防止について 
過去(4～5 年前)の退会者の理由や原因を究明して

退会防止に努めたいと思います。 
退会防止策 
・新入会員に指導員(相談係)をつけるべきだと思いま

す。(例会出席のお誘い) 
・例会の充実(楽しい例会・楽しいクラブ) 
岡本ガバナーも「ロータリーは楽しい場でなければな

りません」と言っています。 
３．同好会の充実 
同好会(趣味の会)を作ったら例会等で公表するべき

だと思っています。会員全員に趣旨を説明し、広く門

戸を開いて入会勧誘すべきである。一本釣りは良くな

いと思います。(定員ある時 10 名、20 名)定員締切 
 最後に情報委員会(IDM)を早急に開催して頂き、当

クラブの良い所、改善すべきところ(長所・短所)、会

員増強、退会防止、出席率向上策を話し合って頂きた

いと思っています。 
 
７．閉会点鐘 

 

次回例会 

休会(祝日) 平成 29 年 9 月 18 日(月) 

第 1929 回 平成 29 年 9 月 25 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

地区協議会 報告 
 
 
 

 

 

宇恵 弘純 君  本日、地区協議会の報告を行いま

す。前でお話しするのも久しぶり

です。よろしくお願いします。昨

日ゴルフ楽しかったです。 
寺下  卓 君  昨日、月例のゴルフで、宇恵さん

と上中さん、箕嶋くんと一緒でし

た。後半 1 オーバー37 で回り、皆

さんに大損害を与えてしまいまし

た。すみません。 
上中 嗣郎 君  昨日、宇恵さん、寺下さん、箕島

さんと一緒にゴルフで楽しかった

です。 
阪口 洋一 君  本日地区協議会の報告よろしくお

願いします。 

クラブ会報・広報・雑誌・IT 委員会    委員長：村田 宏之  副委員長：中村 俊之  委員：寺下 卓  田岡 郁敏 


